
BIENVENIDA 
Damos la más cordial 
bienvenida a todos los que en 
esta mañana nos visitan. 
 
TALLER PARA PROFESORES 
El próximo sábado 4 de febrero 
tendremos un taller de 
formación permanente para los 
profesores de las escuelas 
dominicales infantiles a cargo 
del misionero Ernesto Ochoa, 
que colabora en la iglesia de 
Elche y tiene a su cargo la 
dirección del ministerio 
educativo del Sureste. Si alguien 
desea asistir al taller, a parte de 
los profesores, debe 
comunicárselo al pastor.  
El próximo domingo también 
contaremos con la presencia de 
Ernesto Ochoa que tendrá a su 
cargo el ministerio de la 
Palabra. 
 

JÓVENES PIEBA 
El próximo sábado los jóvenes 
tendrán una velada de oración a 
partir de las 18.30h en nuestra 
iglesia. Si eres joven y tienes un 
motivo para dar gracias a Dios; 
¡tienes que venir! 

 
TESORERÍA PIEBA 
En el tablón de anuncios interior, 
están las aportaciones de cada 
miembro del 2.016, a la iglesia. 
Quien quiera, puede comprobar 
la suya, por el número de sobre. 
Hay de tiempo para cualquier 
modificación, hasta final de este 
mes. 
 

SERVICIO DOMINICAL  
DE ENERO 

Puerta: Hugo 
Ofrenda: Flores y Pilar,  Carlos y 
Goya, Luís y Samuel Cerrato. 
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ActualidadPIEBA 

Síguenos en las Redes sociales:   

Facebook/pieba 

        Twitter: @piebaorg 

                       Youtube/PiebaTV                                            

www.pieba.org 

Jueves 
19h Encuentros de Oración 
Domingos 
11h Estudios Bíblicos 
12h Celebraciones de la Fe 
* Para el resto de las actividades consultar en nuestra web. 
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 Para no salir malparado de una 
conversación con Jesús, un maestro 
de la ley termina preguntándole: «Y 
¿quién es mi prójimo?». Es la 
pregunta de quien solo se preocupa 
de cumplir la ley.  Le interesa saber a 
quién debe amar y a quién puede 
excluir de su amor. No piensa en los 
sufrimientos de la gente. 
 
Jesús, que vive aliviando el 
sufrimiento de quienes encuentra en 
su camino, rompiendo si hace falta la 
ley del sábado o las normas de 
pureza, le responde con un relato 
que denuncia de manera 
provocativa todo legalismo 
religioso que ignore el amor al 
necesitado. 
 
En el camino que baja de Jerusalén 
a Jericó, un hombre ha sido asaltado 
por unos bandidos. Agredido y 
despojado de todo, queda en la 
cuneta medio muerto, abandonado a 
su suerte. No sabemos quién es, 
solo que es un «hombre». Podría 
ser cualquiera de nosotros. Cualquier 
ser humano abatido por la violencia, 
la enfermedad, la desgracia o la 
desesperanza. 
 
«Por casualidad» aparece por el 
camino un sacerdote. El texto indica 
que es por azar, como si nada 
tuviera que ver allí un hombre 
dedicado al culto. Lo suyo no es 
bajar hasta los heridos que están en 
las cunetas. Su lugar es el templo. 
Su ocupación, las celebraciones 
sagradas. Cuando llega a la altura 
del herido, «lo ve, da un rodeo y 

pasa de largo». 
Su falta de compasión no es solo una 
reacción personal, pues también un 
levita del templo que pasa junto al 
herido «hace lo mismo». Es más bien 
una actitud y un peligro que acecha a 
quienes se dedican al mundo de lo 
sagrado: vivir lejos del mundo real 
donde la gente lucha, trabaja y 
sufre. 
 
Cuando la religión no está centrada 
en un Dios, Amigo de la vida y Padre 
de los que sufren, el culto sagrado 
puede convertirse en una 
experiencia que distancia de la 
vida profana, preserva del contacto 
directo con el sufrimiento de las 
gentes y nos hace caminar sin 
reaccionar ante los heridos que 
vemos en las cunetas. Según Jesús, 
no son los hombres del culto los que 
mejor nos pueden indicar cómo 
hemos de tratar a los que sufren, 
sino las personas que tienen 
corazón. 
 
Por el camino llega un samaritano. 
No viene del templo. No pertenece 
siquiera al pueblo elegido de Israel. 
Vive dedicado a algo tan poco 
sagrado como su pequeño negocio 
de comerciante. Pero, cuando ve al 
herido, no se pregunta si es prójimo 
o no. Se conmueve y hace por él 
todo lo que puede. Es a este a quien 
hemos de imitar. Así dice Jesús al 
legista: «Vete y haz tú lo mismo». ¿A 
quién imitaremos al encontrarnos en 
nuestro camino con las víctimas más 
golpeadas por la crisis económica de 
nuestros días? 

Lucas 10:25-37 
José Antonio Pagola ReflexiónPIEBA 

Por el ministerio de la escuela dominical infantil, por todos los profesores, 

por una formación espiritual integral, que los niños vayan creciendo en 

el conocimiento del Señor e incorporando los valores del reino a sus 

vidas. 

 

Por el ministerio celular en la iglesia, por los coordinadores, que sea un 

ministerio de edificación, y un espacio donde invitar a otros, que el 

Señor nos dé sabiduría a la hora de gestionarlas correctamente.  

 

Por nuestros mayores y por los enfermos y por todos aquellos que pasan 

por situaciones de dificultad, que el Señor les acompañe y fortalezca. 

 

Por los refugiados sirios y de otros países que están sufriendo el abandono 

de los países europeos en medio del gélido frío que estamos pasando. 

Que el Señor mueve conciencias y se les ayude como merecen. 

ALEMANIA SÍ DEDICA UN SELLO A LA BIBLIA ALEMANIA SÍ DEDICA UN SELLO A LA BIBLIA   
DE LA REFORMADE LA REFORMA. ……  

  

El sello ha sido llamado “La Biblia según la traducción 

de Martín Lutero”. La imagen muestra un breve 

fragmento de Mateo 27 con anotaciones manuscritas 

que Lutero hizo en una traducción revisada publicada 

en 1541. En España, varias entidades evangélicas 

realizaron una petición similar. Se solicitó a la 

Comisión Filatélica emitir un sello conmemorativo, con el emblema de la 

Biblia del Oso, la traducción de la Biblia al castellano realizada por 

Casiodoro de Reina. A pesar de contar con un gran apoyo entre el pueblo 

evangélico -la solicitud contaba con 114 adhesiones de entidades e iglesias 

evangélicas- la petición fue rechazada (protestantedigital). 


